



LA CITA FUE EN LA CIUDAD DE VIÑA DEL MAR.

## Alcalde Mella presentó hitos urbanos de Quillota en reunión de CChC

El alcalde de Quillota Luis Mella Gajardo, visitó Viña del Mar para participar en la sesión mensual de la Comisión de Urbanismo y Arquitectura de la Cámara Chilena de la Construcción (CChC), Región de Valparaíso.

Se trata de una oportunidad donde se invita a los alcaldes para conocer sus iniciativas, proyecciones, ideas de desarrollo en ámbitos como vivienda, infraestructura pública, estudios y proyectos.

En el encuentro, se expusieron los principales proyectos y fundamentos de la actual gestión que busca el crecimiento exponencial de Quillota, bajo el lema de "Construir Bienestar". En específico, se presentó el proyecto del Centro Geriátrico y su planifi-

cación, Plan Regulador, entre otros más.

Gonzalo Tellería Olmos, presidente de la Comisión de Urbanismo y Arquitectura de la CChC comentó sobre la exposición de Quillota que "es una de las mejores impresiones porque vemos un alcalde que, aparte de tener clara la situación y la proyección de su ciudad, es sumamente coherente con cada uno de los desarrollos que él está haciendo. Ha sido una reunión muy, muy, muy importante. El desarrollo se ve muy promisorio porque hay una coherencia entre la planificación y el desarrollo mismo de la idea del alcalde con su proyecto, esto del bienestar es muy importante". 🌟